



Colapsa el gobierno de coalición alemán

El mismo día en que Donald Trump fue reelegido presidente de Estados Unidos, el Gobierno de coalición alemán colapsó. Estados Unidos ha obtenido un líder fuerte mientras que el Gobierno alemán se hace más débil; pero no por mucho tiempo.

- Gerald Flurry
- [30/12/2024](#)

Transcripción de La Llave de David

El gobierno de coalición de Alemania colapsó el 5 de noviembre, y ese mismo día el Sr. Trump ganó las elecciones presidenciales. Y es interesante que esos eventos ocurrieron el mismo día. ¿Es una coincidencia o hay algo más?

Este colapso conmocionó a Alemania y a Europa, y si todo el mundo entendiera realmente la profecía bíblica, también se conmocionaría. Es así de dramático, y es algo crucial para muchos acontecimientos desarrollándose ante nuestros ojos. Son malas noticias, pero nos conducen a las mejores noticias que se puedan imaginar, ¡es así de extraordinario!

El colapso del gobierno de Alemania llevará a un cambio dramático, ¡un cambio dramático para Alemania y Europa y el mundo entero! Habrá un líder fuerte que entrará en escena para dirigir esta Unión Europea, que se convertirá en el Sacro Imperio Romano con diez reyes, y gobernará sobre todos ellos. Esa es la profecía bíblica que necesitamos entender. Y creo que eso podría suceder en pocas semanas, ciertamente en pocos meses.

Esto es lo que escribió hace poco el *Telegraph* británico: “Una cosa es segura. Europa no es fuerte sin una Alemania fuerte”, dijo Roberta Metsola, Presidenta del Parlamento Europeo, a los periodistas en Budapest”. Así que todo el mundo lo sabe, y si no lo saben, pronto lo sabrán.

“El Sr. Scholz está decidido a mantener al gobierno en espera, sin poder”, él es el Canciller “al no celebrar elecciones hasta marzo, dos meses después de que el Sr. Trump sea investido. Eso no conseguirá nada más que prolongar la parálisis de Alemania y debilitar a Europa”. Va a debilitar a Europa si siguen en esta parálisis, de realmente no poder hacer mucho de nada. Una coalición muy débil, ¡y eso abre muchos peligros!... el hecho de que el futuro de Alemania sea débil porque el gobierno es muy inestable, y la gente puede prever el futuro y decir: *Bueno, esto va a seguir así. No se puede cambiar rápidamente.* Pero otros piensan de otra manera.

Aquí hay algo que escribí en 2009, y he advertido varias veces acerca de que los líderes alemanes tienen una coalición débil, y esto es lo que escribí, y luego mencionaré algo al respecto. En 2009, en el programa *La Llave de David*, dije esto: “Los líderes podrían tal vez sacar ventaja de una coalición débil”. Un líder fuerte, en particular, podría aprovecharse de esa coalición débil. ¡Eso es peligroso!

Fíjense en algo que dice en Daniel 11; pueden leer los versos 21 al 31. Cuenta una historia sobre este poder, pero quiero leerles el verso 21 [vkj]. Dice que el pueblo “... no dará” [a este Antíoco] “la honra del reino; sino que entrará en paz y tomará

el reino con halagos". Bueno, ¿qué les parece? Este hombre, este líder fuerte, está a punto de hacerse cargo y realmente secuestrar el Sacro Imperio Romano, o la Unión Europea que se convertirá en el Sacro Imperio Romano con diez reyes, y no 28 países, como tienen ahora. Ellos van a tener diez reyes, y este hombre fuerte gobernará sobre ellos. ¿A dónde nos lleva todo esto? ¿Cómo pudieron permitir que un hombre secuestrara a esta poderosa Alemania que gobierna sobre toda Europa, incluso ahora de muchas maneras?

Esto es lo que escribí en 2002: "Este hombre no llega al poder de la manera honorable, recibiendo votos para el cargo", escribí en noviembre de 2002, "Llega de manera deshonrosa. Trabaja entre bastidores y llega al poder por halagos, no por votos". ¡Sin votos! Esto suena peligroso. No se hace democráticamente, y eso va a causar verdaderos problemas en Europa y en todo el mundo. Lo veremos en breve.

Ahora los alemanes están tratando desesperadamente de encontrar un líder fuerte. Ellos han tenido un líder débil por mucho tiempo, y toda la gente está clamando por un líder fuerte, y eso va a causar que ellos permitan a sus líderes escoger a un hombre fuerte. Pueden leer mucho sobre esto en mi folleto *Un líder alemán fuerte es inminente* Pero aquí tenemos algo que está empezando a ser un problema real que el mundo ve.

Y quiero leer una cita del oponente político del Sr. Scholz, y este es Friedrich Merz, señaló esto, cito: "También hay toda una serie de compromisos internacionales, conferencias y decisiones en la Unión Europea que ahora requieren un gobierno alemán capaz de tomar acción". Ahora lo requieren, ¡van a tener que tener algún líder ahí que tome acción!

Y continúa diciendo: "Simplemente no podemos permitirnos tener un gobierno sin mayoría en Alemania durante varios meses, y luego tener una campaña electoral durante varios meses más, y luego posiblemente mantener negociaciones de coalición durante varias semanas". Dijo: *¡Miren, no podemos permitirlo! Va a ser peligroso para toda esta potencia europea con Vladimir Putin y Rusia haciendo un montón de cosas terribles en la propia Europa.*

Fíjense en Daniel 8 en verso 18. Daniel escribió: "... Caí dormido en tierra sobre mi rostro; y él me tocó, y me hizo estar en pie. (19) Y dijo: He aquí yo te enseñaré lo que ha de venir al fin de la ira; porque eso es para el tiempo del fin". Esto está hablando del fin del fin, el último fin.

Veamos el verso 23: "Y al fin", una vez más, todo el libro de Daniel trata del último fin, el fin del fin, que conduce directamente a un gran acontecimiento que va a tomar el control de este mundo, ¡y nos traerá paz, alegría y felicidad para toda la eternidad! ¿Difícil de creer? Bueno, está profetizado en la Biblia por lo menos 50 o 75 veces o bueno, incluso más que eso, pensaría yo.

Noten lo que dice en el verso 23: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo", quiero decir, es realmente un tiempo de grandes transgresores, un gran problema en este fin del tiempo final, "se levantará un rey altivo de rostro", un rey altivo de rostro, "y entendido en enigmas". Bueno, ¿qué significa eso? ¡Altivo de rostro! ¡Enigmas! Tiene estas cualidades y este hombre va a secuestrar la Unión Europea, que luego se desarrollará en el Sacro Imperio Romano, y esos diez reyes que se mencionan en Apocalipsis 13 y Apocalipsis 17. ¡Así que va a ser el Sacro Imperio Romano del que hemos profetizado por más de 75 años! Sabíamos que vendría, y hemos estado preparando a la gente y advirtiéndoles, y esperando que se conviertan de sus pecados, esas transgresiones que acabo de mencionar. Pero, en vez de eso, estamos cayendo más profundamente en el pecado. ¿Qué va a hacer Dios al respecto? Bueno, depende de nuestra actitud, y si nos arrepentiremos, porque el mensaje de Dios está saliendo, y es para que el pueblo de Dios tenga la oportunidad de ver lo que viene y arrepentirse de sus pecados. Eso se menciona una y otra vez en la Biblia.

Así que recuerden, Satanás está detrás de todo esto, y está en superior ira. ¿Saben por qué? ¡Porque sabe que tiene poco tiempo! ¡Sabe que el tiempo se está acabando y que Jesucristo está a punto de regresar a la Tierra! Por eso está furioso, porque él mismo va a ser puesto en un abismo oscuro.

Pero repito, pueden leer esto sobre el Sacro Imperio Romano. Sin duda hay cientos de profecías que hablan de ello a lo largo de la Biblia, y también sobre Dios echando a Satanás y a todos sus demonios a la Tierra. Y ahora están confinados a la Tierra, y por eso vemos los horribles problemas en todo el mundo. ¿Pero quién sabe de esto en la Biblia y cree en ello? No muchos. No mucha gente. Pero nuestra gente, ven, simplemente no están en la verdad de Dios de la manera que deberían estar.

Verso 24: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia". Bueno, ¿de quién es su poder? Pues, de Satanás el diablo. "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia; y [destruirá poderosamente, debería leerse], "y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". Ese pueblo tibio de Dios. Dios va a permitir que sean destruidos, y 50% de ellos en la propia Iglesia de Dios —que se ha rebelado contra Él, el 95% de la Iglesia— pero el 50% de ellos van a perder su salvación y otro 50% se arrepentirá en la Gran Tribulación, y Dios los hará parte de Su Esposa. Pero Él no los usará en la Sede, cuando se sienten en el trono de David. Así que ellos están perdiendo muchas de sus recompensas, maravillosas recompensas.

Pero otro hombre está llegando a esta escena, y será como Hitler, sólo que una personalidad mucho más sofisticada, de acuerdo con las Escrituras.

Aquí hay algo que dice el Comentario de Lange: "Él destruye mediante la paz de repente, con un propósito maligno". ¡Él viene de repente! En otras palabras, ataca a países que son sus amigos o sus "amantes", ¡esa es la clase de hombre que es, y es un hombre dirigido por Satanás el diablo! De eso se trata.

Quiero leerles esto de la traducción Moffat, y sólo leeré partes. Daniel 8, en verso 17 habla de: "Entiende la visión, hijo de hombre, pues se refiere a la crisis del fin". ¡Una crisis al final! ¿Lo vemos? Viene hacia nosotros con fuerza, ¡ahora mismo!

Este es un libro del fin del tiempo final, y nos lleva directamente a la Segunda Venida de Cristo. Este libro es para el último fin, o el fin del último fin.

Y luego el verso 19: “días finales”, “crisis al final”. ¡Repiten eso! Es una crisis al cierre. Y si Dios dice esto, ¡es realmente una crisis! Debemos entenderlo.

Luego el verso 23, en la Moffat, dice esto: “En el último período de su poder, cuando la culpabilidad esté al máximo, se levantará un rey desafiante, un maestro de la astucia”. Y destruyen al pueblo sagrado, o pueblo de Dios, el pueblo tibio que se arrepiente, el 50% que se arrepiente.

Pero todas estas cosas vienen de repente, ese tipo de hombre va a estar haciendo estas cosas horribles de repente. ¡De repente! ¡Atacando todo tipo de naciones!

Y aquí está un hombre, Karl Theodore Zu Guttenberg, que fue Ministro de Defensa de Alemania, y tiene el título de Barón del Sacro Imperio Romano. Él tiene ese título debido a la historia de la dinastía de los Habsburgo. Pero esto es lo que este hombre dijo. Dijo: “Europa no puede seguir aletargada en su perezosa piel, ¡sino que debe actuar de una vez! Y eso se aplica a Alemania en particular, y eso, por supuesto, nos lleva a la situación de lo que Alemania puede hacer si simplemente se pulveriza con su gobierno. Y eso, por supuesto, es una pregunta fundamental que ahora tenemos que responder”. ¡Tenemos que responder! ¡Hay urgencia aquí! ¡Debemos tener un líder! Debemos vigilar a todos estos líderes en Alemania, los más fuertes.

Pero repito, ven, un hombre fuerte percibe que hay una debilidad en esta coalición, y ve esto como una oportunidad para llegar a la cima por halagos, ¡y no por votos! Bueno, ¿qué significa eso? ¿Qué significa para todos nosotros? ¡Es una forma peligrosa de elegir a un líder así! ¡Es mortalmente peligroso!

Esto podría llegar muy rápido, tal vez, y como he dicho, en semanas, y eso significa que tenemos problemas reales por delante.

Pero noten lo que va a suceder. Verso 25: “Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes [ese es Cristo], pero será quebrantado, aunque no por mano humana”. ¡Una política de astucia, diría yo! ¡Y Jesucristo Mismo va a destruirlo! ¡Todo esto conduce a la Segunda Venida de Cristo!

Déjenme leerles algunos versos que muestran eso, y lo que significa para nosotros, y en lo que deberíamos pensar y enfocarnos ahora. Esta débil coalición es un estado mortalmente peligroso si sólo unos pocos hombres de la cúpula eligen a un hombre. Así que noten Daniel 2 en verso 44. Dice esto: “Y en los días de estos reyes”, este es el mismo libro del que he estado leyendo. “Y en los días de estos reyes el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre”. Y será gobernado por las primicias de Dios, aquellos llamados a hacer la Obra de Dios antes de la Segunda Venida de Cristo. ¡Poderosos versos aquí!

Verso 45, déjenme leerles eso: “... El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero”, es decir, el sueño de Nabucodonosor, y Daniel dijo, *Sí, es cierto*, “y fiel su interpretación”. Y, ¿qué sucedió aquí? Bueno, Nabucodonosor estaba tan conmovido por todo esto. Él sabía que este era el Dios de todos los dioses; eso es lo que dijo. ¡Este es el Dios de todos los dioses! Su dios no podía hacer eso, lo que el Dios de Daniel estaba haciendo, toda clase de milagros.

Y entonces verso 1 de Daniel 12, noten esto, todavía en Daniel: “En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será liberto tu pueblo”, en otras palabras ellos van a ser librados en un lugar de seguridad; Dios va a cuidar de esa gente.

Verso 3, vean lo que dice: “Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad”. Verso 3. Aquellos que vuelven a la gente a Dios, dice Dios, que vuelven la gente a Él, ¡ellos brillarán como las estrellas a perpetua eternidad! ¡Y el resplandor del firmamento! ¡Qué futuro tenemos! ¡Qué gozoso final para todo esto! Y debemos tener esto en nuestra mente más que cualquier otra visión. ¡Esta es la vida!

Pueden ver en Daniel 12 en verso 8: “Y yo oí, mas no entendí. Y dije: Señor mío, ¿cuál será el fin de estas cosas? (9) El respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin”. Eso es lo que estamos esperando.

Y entonces déjenme leerles Daniel 7 en verso 18: “Después recibirán el reino los santos del Altísimo, y poseerán el reino hasta el siglo, eternamente y para siempre”. Los santos de Dios, los que salieron e hicieron la Obra de Dios antes de que Cristo llegara aquí, ¡Dios los recompensará inmensamente de forma alucinante! ¡Es así de importante!

Verso 27: “Y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios le servirán y obedecerán”. ¡Ese es el Altísimo! Todo el mundo va a obedecerle. Bueno, ¿qué les parece? ¿Qué les parece? ¡Viene el Mesías! Viene a aprovechar el momento y quiere que aprovechemos este momento, esta oportunidad, ¡la oportunidad más grande que alguna vez puedan siquiera imaginar! Y nunca habrá otra oportunidad como esta, ¡nunca! ¿Qué es esto que tantos están pasando por alto? Y pueden probar cada palabra de la Biblia, que es Jesucristo en imprenta. Y pueden probarlo, ¡cada pedacito de ella!

Ven, el gobierno alemán hoy está trayendo a Europa un poder como nunca antes lo había tenido, y Dios va a usar esa gente para corregir problemas, y también ser corregidos ellos mismos, y Jesucristo va a destruir a cada uno de ellos que luchan contra Él, y eso es lo que harán. Y ese Sacro Imperio Romano estará justo en el corazón de esa guerra contra Dios Mismo.

Así que todas estas maravillosas e inspiradoras profecías son paranosotros, para ustedes, para todos nosotros, ¡si tan sólo aprovechamos la oportunidad!